

Irjen Rudy Sufahriadi Dilantik Jadi Sekretaris Utama Lemhanas

JAKARTA (IM) - Mantan Kapolda Sulawesi Tengah (Sulteng), Irjen Rudy Sufahriadi dilantik menjadi Sekretaris Utama (Sestama) Lemhanas Republik Indonesia (RI).

Ia menggantikan posisi Komjen Purwadi Arianto, yang saat ini menjabat sebagai Kalemdiklat Polri.

"Jadi, hari ini serah terima jabatan Sekretaris Utama Lemhanas RI dari pejabat lama Komjen Purwadi Arianto, kepada pejabat baru Irjen Rudy Sufahriadi," kata Kepala Biro Penerangan Masyarakat Divisi Humas Polri, Brigjen Ahmad Ramadhan, kepada wartawan di Jakarta, Kamis (25/5).

Serah terima jabatan ini sebagaimana tertuang dalam, Surat Telegram Kapolri dengan nomor

ST/713/III/KEP./2023 tertanggal 27 Maret 2023 yang ditandatangani Wakapolri Komjen Gatot Eddy Pramono atas nama Kapoldi.

Polri memaparkan sejumlah posisi yang akan diduduki perwira tinggi (pati) yang mendapatkan penugasan di luar struktur Korps Bhayangkara.

Pertama, Komjen Nana Sudjana, yang ditugaskan menjadi Inspektur Utama pada Sekretariat Jenderal DPR RI.

Kemudian, Rudy Sufahriadi akan ditempatkan sebagai Sestama Lemhanas menggantikan Komjen Purwadi yang saat ini menjabat Kalemdiklat Polri.

Suntana akan ditugaskan ke Wakil Kepala Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN). • lus

Densus 88 Antiteror Polri Tangkap Dua Orang Tersangka Teroris di Jatim

JAKARTA (IM) - Detasemen Khusus (Densus) 88 Antiteror (AT) Polri menangkap dua tersangka teroris di wilayah Jawa Timur (Jatim). Keduanya adalah berinisial YS dan T.

"Densus 88 AT menangkap dua tersangka teroris," kata Kepala Biro Penerangan Masyarakat (Karo Penmas) Divisi Humas Polri Brigjen Ahmad Ramadhan kepada wartawan, Kamis (25/5).

Keduanya ditangkap dalam waktu yang berbeda, yakni pada Selasa (23/5) dan Rabu (24/5). Ramadhan menyebut bahwa YS terafiliasi dengan jaringan Jamaah Islamiyah. Sedangkan T terafiliasi ke Jamaah Ansharut Daulah (JAD).

"Tersangka Y (jaringan) JI. Tersangka T (jaringan) JAD," kata Ramadhan.

Dihubungi terpisah, Juru Bicara Densus 88 Antiteror Polri Kombes Aswin Siregar membenarkan adanya penangkapan terhadap 2 tersangka teroris. Hanya saja

Aswin belum mau menjelaskan secara mebedetel soal peran dan kronologi kasus karena masih didalami penyidik.

"Permasalahannya masih dalam penyelidikan dan penyidikan lanjut," ucap Aswin. Sebelumnya diberitakan, seorang teroris berinisial YR (48) ditangkap petugas Densus 88 AT Polri di wilayah Malang, Jawa Timur, pada Selasa (23/5).

Satu hari setelah menangkap YR, Tim Densus Polri menggeledah dua rumah di dua daerah di Jawa Timur, Rabu (24/5). Di Surabaya, petugas menyambangi sebuah rumah di Jalan Sido Rukun, Dupak, Kecamatan Krembangan.

Pengeledahan berlangsung sekitar 2,5 jam. Selain di Surabaya, Densus 88 juga menggeledah sebuah rumah di RT 005 RW 001, Dukuh Pandanarum, Desa Pandanarum, Kecamatan Sutojayan, Kabupaten Blitar. Rumah itu merupakan milik istri YR, S (45). • lus



POLICE GOES TO SCHOOL

Unit Kamsel Satuan Lalu Lintas Jakarta Barat melaksanakan kegiatan "Police Goes To School" dengan memberikan penyuluhan Keselamatan Berlalu-lintas, imbauan Anti Narkoba dan Anti Tawuran kepada siswa-siswi SDN, Kebon Jeruk 11 Jakarta Barat, Kamis (25/5).

Ratusan Warga Muarojambi Geruduk Kantor Polisi, Minta 10 Warga Dibebaskan

MUAROJAMBI (IM) - Ratusan warga Desa Sumberjaya, Kumpuh Ulu, Kabupaten Muarojambi, Jambi, menggeruduk Mapolsek Kumpuh Ulu, Rabu (24/5) malam.

Mereka menuntut 10 orang warganya yang ditangkap polisi terkait dugaan pencurian sawit milik salah satu perusahaan perkebunan dibebaskan.

Selain itu, warga juga memprotes karena menilai mereka dipersulit ketika membuat Surat Keterangan Catatan Kepolisian (SKCK). Ratusan warga, baik laki-laki maupun emak-emak menggeruduk Mapolsek Kumpuh Ulu. Padahal, 10 orang yang diminta mereka agar dibebaskan, sudah dibawa ke Polres Muarojambi.

Warga menilai, persoalan sengketa lahan antara warga dengan pihak per-

sahaan perkebunan telah selesai dan telah dinyatakan inkrah di pengadilan.

"Kami menuntut 10 warga yang dituduh melakukan pencurian buah sawit segera dibebaskan," kata salah seorang warga bernama Rasiadi.

Kapolres Muarojambi AKBP Muharman Arta yang datang ke TKP terlihat melakukan mediasi untuk meredakan amarah warga.

"Kejadian ini terjadi karena masyarakat tidak puas lantaran ada warganya diamankan pihak kepolisian karena diduga melakukan pencurian buah sawit," ujar Muharman Arta, Kamis (25/5).

Menurutnya, prioritas yang diutamakan adalah menjaga keamanan tetap kondusif. Informasi terakhir, 10 warga yang sempat ditahan telah dibebaskan polisi. • lus

FOTO: FRANS



KAPOLDA METRO JAYA SAMBANGI POLRES DEPOK

Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto, Kamis (25/5) pagi, melakukan kunjungan kerja ke Polres Metro Depok. Kunjungan selain untuk mengecek situasi markas Polres, juga memberikan arahan terkait penanganan perkara yang viral di medsos yaitu peristiwa KDRT (kekerasan dalam rumah tangga) antara suami dan isteri di wilayah Cinere Depok.

Polri Siarkan Langsung Proses Ujian Rekrutmen Calon Anggota

Proses ujian penerimaan calon anggota baru Polri disiarkan secara langsung. Hal ini dilakukan untuk menutup celah bagi oknum untuk melakukan pungli.

JAKARTA (IM) - Polri menayangkan secara langsung proses ujian penerimaan atau rekrutmen calon anggota baru Polri. Proses ujian disiarkan secara langsung melalui Instagram Divisi Humas Polri, @divisihumaspolri sejak Kamis (25/5) pagi.

Asisten Kapolri Bidang Sumber Daya Manusia, Irjen Dedi Prasetyo mengatakan, penayangan secara langsung ini dilakukan sebagai implementasi dari prinsip Betah

atau kependekan dari Bersih, Transparan, Akuntabel, dan Humanis.

"Dan untuk meyakinkan perserta tes dan orang tua agar percaya dengan kemampuan masing-masing tidak mudah tertipu oleh orang-orang yang tidak bertanggung jawab," kata Dedi saat dikonfirmasi, Kamis (25/5).

Ujian tes masuk Polri itu digelar di berbagai lokasi dari wilayah hukum jajaran kepolisian daerah (polda). Ber-

dasarkan pantauan Instagram Divisi Humas, @divisihumaspolri, terlihat para peserta calon anggota Polri mengikuti ujian dengan menggunakan komputer.

Siaran langsung proses ujian juga dilakukan agar tidak lagi ada celah terhadap oknum untuk mengambil keuntungan atau pungutan liar (pungli).

"Ya betul untuk mitigasi hal tersebut," ucap Dedi.

Diketahui, pada bulan April 2023 lalu, Polri membuka perekrutan calon anggota baru. Terkait proses rekrutmen itu, Staf Sumber Daya Manusia (SSDM) Polri juga meluncurkan hotline pengaduan masyarakat (dumas) terkait proses rekrutmen

calon anggota Polri.

Melalui hotline itu, masyarakat yang mengalami, melihat, mendengar dan mengetahui adanya dugaan penyimpangan dalam proses penerimaan calon anggota polisi dapat mengadu ke nomor ponsel 085773760016, yang tersambung langsung dengan aplikasi WhatsApp SSDM Polri.

"Kegiatan rekrutmen

ini harus menjadi kontribusi positif dengan melaksanakan prinsip Betah (bersih, transparan, akuntabel dan humanis), dan *clean and clear*," kata Irjen Dedi Prasetyo dalam keterangan tertulis, Selasa (11/4) lalu.

Dedi menjelaskan, peluncuran *hotline* itu adalah operasi khusus SDM dalam rangka meningkatkan kepercayaan publik. • lus

Dapat Atensi Menko Polhukam, Polda Metro Buka Opsi Ambil Alih Kasus KDRT di Depok

DEPOK (IM) - Kapolda Metro Jaya, Irjen Pol Karyoto ke Mapolres Metro Depok untuk mengecek langsung penanganan kasus saling lapor antara suami dan istri terkait dugaan kekerasan dalam rumah tangga (KDRT).

"Saya sengaja ingin melihat penanganan perkara yang kemarin viral yaitu seorang ibu rumah tangga yang mungkin keluarganya meng-*upload* sebuah gambar kekerasan yang dilakukan oleh suami dan ada seolahl-olah penanganan di Polres Depok ini tidak berimbang," kata Karyoto kepada wartawan di Mapolres Metro Depok, Kamis (25/5).

Kasus kekerasan dalam rumah tangga (KDRT) di Depok, yang berujung saling lapor antara suami dan istri, ternyata mendapat atensi langsung dari Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam), Mahfud MD.

Kasus dugaan KDRT yang kini ditangani Polres Depok, Jawa Barat, menjadi sorotan publik. Sebab diberitakan, istri yang menjadi korban KDRT suaminya justru ditetapkan sebagai tersangka dan ditahan polisi.

"Bagi kami perlu turun untuk mengetahui ini juga semangat pak Menko Polhukam sempat menelepon saya coba diberikan atensi kami penyidikan ini menjadi atensi apapun apalagi kalau ada keluhan masyarakat. apalagi kalau Menko Polhukam sudah menanyakan ke saya menjadi atensi beliau," kata Karyoto di Mapolres Metro Depok, Kamis (25/5).

Karyoto membuka opsi mengambil alih penanganan perkara tersebut agar ditangani Direktur Kriminal Umum (Dirkrimum) Polda Metro Jaya, Kombes Pol Hengky Haryadi. Hanya saja, Karyoto

tidak memastikan kapan perkara tersebut ditarik ke Polda Metro Jaya.

"Ini menjadi diskusi kami tadi bilang kalau memang lebih bagus punya pengalaman kasus lebih expert Dirkrimum siap siapa saja nanti menjadi berkepanjangan akan kita ambil alih," ucapnya.

"Saat ini masih nanti siang atau besok bisa dilimpahkan," tambahnya.

Karyoto membeberkan bahwa kasus perkara dugaan kekerasan dalam rumah tangga (KDRT) tersebut ditunda atau di *hold* terlebih dahulu. Menurutnya, BI perlu pengobatan dan PB diberikan waktu untuk kontemplasi.

"Sementara kita *hold* dulu, karena suami perlu pengobatan akibat kekerasan itu, yang istri biar istilahnya kontemplasi apakah kira-kira nanti dalam waktu tertentu sudah kondisi baik keduanya akan kita pertemuan kembali," ujar Karyoto.

Sebelumnya viral di media sosial (medsos) adanya seorang istri korban KDRT oleh sang suami malah menjadi tersangka.

"Ini Kakak Kandung gue, namanya Putri Balqis. 14 tahun berumah tangga,

belasan kali dianiaya suami. Sampai hampir kehilangan nyawa. Bulan febuari terjadi penganiayaan terhadap Kakak gue, dimana Kakak gue matanya disiram bon cabe, di jedotin kepalanya ke tembok dan dijambak rambutnya," cuit pemilik akun Twitter @saharahnum, yang merupakan adik kandung PB, Rabu (24/5).

Sahara menyebutkan, kakak kandungnya itu selama ini selalu diam dan bertahan. Hal itu dikarenakan sang kakak mendapat ancaman dari sang suami. "Kakak saya tahu suaminya punya pistol, jadi dia takut untuk laporkan hal ini ke polisi," ujarnya. • lus

Sambut HUT Ke-77 Bhayangkara, Polri Sumbang 227 Kantong Darah

JAKARTA (IM) - Polri menggelar bakti kesehatan dengan bentuk donor darah. Hal ini dalam rangka menyambut peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-77 Bhayangkara.

Aksi donor massal yang diikuti personel kepolisian tersebut, berhasil mengumpulkan 227 kantong darah. Darah tersebut akan disumbangkan ke masyarakat yang membutuhkan. rlaku hingga 31 May 2023

"Wujud bantuan sosial Polri melalui kegiatan donor darah kepada pasien yang membutuhkan transfusi darah akibat penyakit kanker," kata Asisten Kapolri bidang Sumber Daya Manusia (As SDM), Irjen Dedi Prasetyo kepada parawartawan di Jakarta, Kamis (25/5).

Kegiatan donor darah merupakan kerja sama Polri dengan Rumah Sakit (RS) Kanker Pusat Dharmais. Diharapkan, dari kegiatan tersebut dapat membantu serta mengisi ketersediaan kebutuhan darah bagi seluruh warga.

"Maksud kegiatan donor darah adalah membantu pasien yang membutuhkan transfusi darah akibat penyakit kanker, maupun efek samping dari pengobatan pasien yang membutuhkan transfusi dengan segera. Kemudian mempercepat ketersediaan darah untuk keperluan transfusi, sehingga mengurangi kecemasan pasien dan keluarganya," ujar Dedi.

Ia mengatakan bahwa donor darah pemberi manfaat bagi pondonornya, di antaranya meningkatkan

produksi sel darah merah, mendeteksi penyakit sampai menjaga kesehatan jantung.

"Mempermudah akses masyarakat di luar Rumah Sakit Kanker Dharmais untuk mendonorkan darah, serta membantu PMI dalam menyediakan darah untuk transfusi," ucap Dedi.

Ia menyebut kegiatan ini diikuti 100 personel Korbrimob, 40 personel Baharkam Polri, 23 personel Yanma Polri dan 64 personel SSDM Polri.

"Kegiatan ini adalah salah satu bentuk kepedulian terhadap sesama. Dengan mendonorkan darah, kita membantu memperpanjang hidup orang lain karena satu kantong darah dapat menyelamatkan 3 nyawa," tutup Dedi. • lus



IMBAUAN KESELAMATAN BERLALU-LINTAS

Kamsel Sat Lantas Jakarta Timur melaksanakan sosialisasi Imbauan Keselamatan Berlalu-lintas dan Safety Riding kepada karyawan Indomilk Pasar Rebo Jaktim, Kamis (25/5).